

Freitag, 12. August 2005

Zahlreiche Radler bei SPD-Tour nach Babenhausen

Sternfahrt bekräftigt Forderung nach Radweg zwischen den Landkreisen

Mehr als dreißig Mainhäuser Bürgerinnen und Bürgerinnen folgten am vergangenen Samstag der Einladung der SPD-Fraktion zur Radtour nach Babenhausen. Mit ihrer zweiten Veranstaltung der Reihe „Mainhausen im Dialog“ hat die SPD-Fraktion die Forderung nach Radwegeverbindung entlang der L 3065 gegenüber dem Land Hessen bekräftigt.

Gleichzeitig beteiligte sich der SPD-Ortsverein aus Babenhausen an der Aktion und empfing die Genossen am Bahnübergang zwischen den beiden Orten. Im Babenhäuser SPD-Treff fand anschließend ein Meinungsaustausch unter Beteiligung der Landtagsabgeordneten Dr. Judith Pauly-Bender statt. „Wir haben mit unseren Freunden aus Babenhausen verabredet, weiter an der Sache dran zu bleiben.“ so Kai Gerfelder, Vorsitzender der Mainhäuser SPD-Fraktion. „Sicher ist die Angelegenheit nicht von heute auf morgen umzusetzen. Bedauerlich ist deshalb auch, dass in den letzten zwölf Jahren keine Bemühungen von Mainhausener Seite erfolgt sind.“

Bei der Route indes scheint sich für die Sozialdemokraten klar abzuzeichnen, dass die Autobahnbrücke der L 3065 vorbei am Hundesportplatz über den Hinkelsteinweg umgangen werden muss. „Die Brücke ist nicht breit genug, aber die Alternative durchs Zellhäuser Feld ist ohnehin viel reizvoller, außerdem ist die Route bereits jetzt als Radweg eingezeichnet. Fährt man durch Zellhausen, stößt man an den Radweg nach Seligenstadt, die Wiesenstraße führt zum Weg nach Mainflingen.“ so der SPD-Fraktionschef.

www.spd-mainhausen.de

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen